
Sehr geehrte BA-Mitglieder, 

der Fraktionssprecher der CSU, Herr Alfred Nagel, hat farumn gebeten, den Punkt 

„Straßenunterhalt 2017, Gespräch mit dem Straßenunterhaltsbezirk Süd“ 

In die Tagesordnung aufzunehmen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Günter Keller 

 

Vorsitzender des BA 7  Sendling-Westpark 


